
Subject: Wann Spike und Diamond Vergesellschaften???
Posted by [Spike030605](#) on Thu, 09 Aug 2007 10:23:09 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo

Da es Spike nun schon bedeutend besser geht, wollte ich mal fragen wann ich Spike und Diamond vergesellschaften kann??

Meine TA sagt nur das ich warten soll bis spike wieder richtig kräftig ist. Er ist jetzt wieder genauso frech wie früher und auch so vertraut zu mir!!

Könnt ihr mir helfen??

Danke schon mal für die anworten von euch!!

LG

Nancy, Spike & Diamond

Subject: Re: Wann Spike und Diamond Vergesellschaften???
Posted by [Nina](#) on Thu, 09 Aug 2007 11:02:15 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hi Nancy,

ich kenne jetzt nicht die ganze Geschichte, da ich länger nicht online war, saßen die beiden Chins denn vor der Krankheit von Spike zusammen ?

Wenn nein, würde ich auf jeden Fall warten, bis Spike wieder (fast) sein altes Gewicht erreicht hat und einen kräftigen und gesunden Eindruck macht. Eine Vergesellschaftung bedeutet immer großen Stress für die Tiere und kann sich auf ein ohnehin angeschlagenes Chin im schlimmsten Fall fatal auswirken. Zudem spüren manche Chins, dass ein anderes nicht ganz gesund ist und gehen manchmal gerade deswegen heftig auf es los.

Wenn sie sich vorher schon gekannt haben (also über längere Zeit zusammensaßen) ist das Abwägungssache. Eine Neu-Vergesellschaftung sollte normalerweise dann eher problemlos ablaufen. Ich habe schon erlebt, dass ich ein Weibchen aus einer (länger bestehenden) 4er Gruppe herausgenommen habe und es 6 Wochen später einfach wieder (unter strenger Beobachtung versteht sich) dazu setzen konnte. Es gab da nicht mal Meckereien. Das kann

aber natürlich in anderen Fällen ganz anders aussehen, gerade wenn ein Tier krank und beim TA war und vielleicht inzwischen ganz anders riecht.

Ich würde dir daher eher raten, es in der Box oder einem kleinen Käfig zu versuchen und zu schauen, wie sich die Chins verhalten. Sollte es kein größeres Gezicke geben und die Chins sich problemlos annähern können, würde ich wahrscheinlich nach kurzer Zeit bereits wieder in den normalen Käfig wechseln.

Wenn du auf der ganz sicheren Seite sein willst, warte am besten noch ein bißchen ab, bis Spike sich erholt hat.

LG,
Nina

Subject: Re: Wann Spike und Diamond Vergesellschaften???

Posted by [Spike030605](#) on Thu, 09 Aug 2007 11:15:23 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo Nina,

Spike nimmt immer weiter ab aber ist total mopsfiedel!!

Die beiden kennen sich noch nicht!!!

Danke für deine antwort!!!

LG
Nancy

Subject: Re: Wann Spike und Diamond Vergesellschaften???

Posted by [Gast](#) on Thu, 09 Aug 2007 20:55:11 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo Nancy,

versteh ich das jetzt richtig: Spike war (?) krank, ist jetzt wieder fit - nimmt aber trotzdem weiter ab? Normal ist das sicher nicht, denn nach der Genesung sollte ja langsam wieder eine Gewichtszunahme erfolgen. Würde ich vielleicht nochmal abklären? Weiß ja nicht, was Spike hatte...

Nachdem scheinbar die Gesundheit doch noch etwas angeschlagen ist, würde ich von einer zu

schnellen Vergesellschaftung auch dringend abraten. Zunächst einmal sollte Spike wieder ganz fit werden.

Liebe Grüße
Ulli
